

Semana del 29 Noviembre  
al 5 de Diciembre de 1925.

*El miércoles, día 2, falleció en nuestra ciudad, el eminente compositor guixolense Julio Garreta. El sentimiento causado por su muerte, se hizo patente en el acto del sepelio que tuvo lugar al día siguiente. El comercio cerró sus puertas, y la población en masa acudió a acompañar al insigne músico hasta el sagrado recinto de nuestro cementerio. Importantes y nutridas representaciones de toda la región, hicieron acto de presencia en dicha manifestación de duelo.*



*La sociedad coral «Nueva Gesoria» ha inaugurado clases de solfeo para niños y niñas, a cargo de su director, el maestro José M.<sup>a</sup> Vilá*



*Debido a un choque con el auto propiedad de D. José María Lacoma, volcó el autobús de la línea de Caldas de Malavella a Figueras en el kilómetro 38 de la carretera de Gerona a Palamós, resultando con heridas de poca consideración algunos pasajeros del auto siniestrado.*



*El Ateneu Sportiu vence a la U. D. Gerona por 4 goles a 1 en partido jugado en el campo local y correspondiente al campeonato provincial.*

A. M.

**ANCORA**

## MI ADHESION

Hay que entender, que cuando un hombre es merecedor de un pláceme debe ser recompensado.

Por éste, mi entender, me es altamente simpático que los hijos de San Feliu de Guixols, se propongan rendir pleitesía al Sr. Ferrán Agulló, escritor lúcido que colaboraba en las páginas de «La Veu de Catalunya» con el séudonimo de Pol.

Conocí al Sr. Agulló, cuando yo estudiaba el bachillerato. Me relacionó con él el joven poeta Emilio Pólit, que desapareció muy joven de entre los mortales. Era hermano del actual profesor de Ciencias de nuestra Universidad de Barcelona, Doctor Isidro Pólit, y que más tarde fué mi profesor de Física.

Con el poeta Emilio Pólit, íbamos a tomar café en el establecimiento Moka de la Rambla de la Ciudad Condal, donde asistían los contertulios del Sr. Agulló, y aquí le conocí mediante la presentación de mi buen y añorado amigo, el poeta Emilio Pólit.

Desde el primer momento de conocer al Sr. Agulló, congeniamos, y los días que teníamos ocasión de platicar, me hacía preguntas sobre temas de ciencia y literatura. Yo le contestaba a mi manera, y unas veces me otorgaba una sonrisa de complacencia, y, otros de adversidad. A fin de cuantas, siempre me estimulaba espiritualmente, y con gesto paternal me animaba, puesto que yo era un mozalbate.

Esta pequeña disquisición, es para hacer resaltar que tuve relación con el Sr. Agulló, y el hablar de él, en estas páginas amables y acogedoras de *ANCORA* no he podido sustraerme a intervenir cerca de lo que se expone del Sr. Agulló, y sumarse a la idea iniciada para perpetuar su memoria, dando su nombre a una calle, paseo o plaza, haciendo honor a quien bautizó con el nombre de Costa Brava, a ésta poética porción de la mar Mediterránea, nombre conocido más allá de nuestras fronteras, y recalando como capitalidad la magnífica población de San Feliu de Guixols.

Recuerdo con emoción cuando el Sr. Agulló, nos hablaba, entre los contertulios, con verdadero amor y entusiasmo de San Feliu de Guixols. Era un verdadero enamorado de sus bellezas naturales, de sus playas y de sus magníficas calas; de sus bosques y de sus crespadas rocas

de sus perspectivas extraordinarias en las salidas y puestas de sol; de sus pescadores y de su puerto, y siempre lo matizaba con devoción de enamorado. De sus ojos expresivos y de su mirada convincente, emanaba como rayos fulgurantes al expresar con su mirar y su gesto elocuente, el amor que sentía por todo lo que constituye predilección por el hermoso panorama de la población de San Feliu de Guixols y sus alrededores.

Escritor pulcro y patriota eminente; amante de lo bueno, de lo bello y de lo sano del mundo de los mortales, evocaba con suave y encantador donaire todo lo que constituye amor y bondad entre los hombres.

Hombre inteligente y de sensibilidad exquisita, traducía su sentir y su pensar con arrobos de sincera y leal amistad, hacia el amigo de buenos sentimientos, ya que la amistad, para él, era un valor de sacerdocio que debería poseer todo hombre de buena voluntad y de mejores sentimientos humanos.

Por sus atributos morales y espirituales, por el noble y sincero amor que sentía y tenía por la magnífica y bella ciudad de San Feliu de Guixols, cabe hacerle un homenaje, — a mi modesto entender, — perpetuando su nombre en un lugar de la Costa Brava.

Aunque no soy hijo de San Feliu de Guixols, tengo que manifestar que por los años que paso el verano, en esta población, me siento identificado con todo lo que significa superación y enaltecimiento de tan amada ciudad, y al iniciar desde estas páginas por el amigo Descayre un tributo de grato reconocimiento a la memoria del Sr. Agulló, me es muy agradable sumarme a las muchas adhesiones que se recibirán, a fin de dar realce a la personalidad del Sr. Agulló no pudiendo faltar la mía, por lo mucho que me hizo recapacitar en nuestras conversaciones, saturados de sano humanismo y de doble sentimiento cordial hacia al amigo, que le escuchaba con devoción y afecto, y de ahí, mi agradecimiento y adhesión a todo lo que sea patentizar simpatía al Sr. Agulló, y como final, por el acierto que tuvo en bautizar este ameno y hermoso lugar del Mediterráneo con el fuerte, deleitable y sonoro epíteto de *COSTA BRAVA*.

Dr. F. Pujol Algueró.